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ПРО...
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...ДОПРОС
ПО ИНТЕРНЕТУ

Вчера президент РФ подписал Федераль-
ный закон «О внесении изменений в Уголов-
но-процессуальный кодекс Российской Фе-
дерации».

Им закрепляется возможность проведе-
ния судом допроса свидетеля и потерпев-
шего с помощью систем видео-конференц-
связи и определяется процедура проведе-
ния такого допроса во время рассмотрения
уголовных дел.

...МИЛЛИОН
ЧИНОВНИКОВ

По подсчетам Росстата, в 2010 году в Рос-
сии было 779,5 тысячи региональных чинов-
ников.

Из них большая часть (565 тысяч человек)
работали в федеральных государственных
органах, а остальные — в органах субъек-
тов РФ. На муниципальном уровне количе-
ство чиновников составляло 338,9 тысячи
человек.

...«МОЛОДЫХ»
И «СТАРЫХ»
ПЕНСИОНЕРОВ

Минздрав рассмотрел предложения экс-
пертов, касающиеся решения вопроса дол-
госрочного дефицита Пенсионного фонда
России.

В министерстве отвергли идею разделить
в будущем пенсионеров на несколько кате-
горий по возрасту и снизить выплаты «мо-
лодым» пенсионерам в обмен на повышен-
ные медицинские гарантии в будущем. В
Минздраве указали, что трудовая пенсия «не
может полностью или частично заменяться
предоставлением медицинских и соци-
альных услуг».

...ОШИБКИ
В ТОПОНИМИКЕ

Депутаты Законодательного собрания
вчера приняли законопроект об исправле-
нии названия одного из парков Петергофа.

В Закон Санкт-Петербурга от 2005 года
«О территориальном устройстве Санкт-Пе-
тербурга» он почему-то вошел под просто-
речным названием «парк Лехтенбергского».
Малограмотность наконец исправлена —
парку вернут историческое имя герцога Лей-
хтенбергского, мужа Марии Николаевны,
дочери российского императора Николая I.

Москва стала первым городом в России, в котором законодательно определены границы терри-
торий памятников. Это поможет оградить исторический центр города от застройки.
Всего утверждены границы 951 объекта.

ПОТОМУ ЧТО ЗАПРЕТ на курение будет
введен абсолютно на всех объектах, явля-
ющихся собственностью Москвы, а также
в помещениях, арендуемых у города, при
этом отказ от курения будет закреплен в
договоре аренды. Любителям табака оста-
вят только специальные открытые площад-
ки, где бы они могли спокойно «травить»
друг друга, не нанося вреда некурящей час-
ти населения.

Петербургские депутаты готовы поддер-
жать начинание столичных коллег. «К со-
жалению, принятие подобного закона — не
прерогатива нашего парламента, это ком-
петенция Госдумы, а там уже лежит зако-
нопроект от Санкт-Петербурга о запрете
курения в общественных местах, который

СТРОГОСТИ

Курильщиков хотят
загнать в угол

Руководитель фракции КПРФ в Законодательном собрании
Владимир ДМИТРИЕВ:

— Надеюсь, что у тех курильщиков, кто сегодня еще не бросил
эту огромнейшую дурь, здравый смысл победит. Что касается жес-
тких мер, то я пока не могу говорить за всю фракцию — мы еще
должны обсудить этот вопрос, услышать мнение других депутатов.
Думаю, в этом деле должны быть приняты самые жесткие меры. Те,
кто не курит, по прихоти курильщиков страдают вдвойне, поэтому и
наказание должно быть жестким — серьезно штрафовать.

Руководитель фракции «Справедливая Россия» Олег НИ-
ЛОВ:

— У нас ни одного курящего депутата во фракции — мы все за
здоровый образ жизни. Но забота о себе — меньший приоритет, глав-
ное — забота о детях, о женщинах, которые как пассивные куриль-
щики дышат табачным смогом. Кстати, у нас уже более полугода
лежит проект закона об ограничении и запрете курения в обществен-
ных местах, на транспорте, в парадных и т. д. — он уже 150 раз «вы-
лежался», но его под разными предлогами не включают в повестку
дня. Мы готовы были бороться с курильщиками гораздо раньше мос-
квичей — получается, что не мы, а коллеги из Мосгордумы поддер-
жали нас. Если наш закон будут мурыжить до конца этого созыва, то
мы начнем продвигать его в следующем созыве.

ДЕПУТАТЫ ЗакСа

СОГЛАСНЫ

ПОДДЕРЖАТЬ КОЛЛЕГ

ИЗ МОСГОРДУМЫ,

ЧТОБЫ ЗАЩИТИТЬ

ПЕТЕРБУРЖЦЕВ

ОТ ТАБАЧНОГО ДЫМА

мы направляли туда два-три года назад, —
напоминает руководитель фракции ЛДПР
Елена Бабич. — Но вся проблема в том, что
Госдума его не рассматривает. Вы лучше
скажите, почему его до сих пор не прини-
мают в верхней палате парламента, кому
это выгодно?»

Кстати, среди петербургских депутатов
и, что интересно, среди их помощников ку-
рильщиков не так много, благо, как и в
Смольном, в Мариинском дворце курение
запрещено. Правда, есть небольшой плац-
дарм в боковом проходе 2-го этажа, но, со-
гласитесь, это уже мелочи.

Однако если переходить на личности, то
фракции ЛДПР и «Справедливая Россия»
проявили сознательность в данном вопро-

се — там нет ни одного курящего депутата.
По два курящих депутата у коммунистов и
«медведей», но это не мешает им включить-
ся в борьбу по защите петербуржцев от та-
бачного дыма.

«Хоть я и курильщик, но я за то, чтобы
максимально ужесточить и ограничить ку-
рение в общественных местах. Потому что
подрывать свое здоровье — это твое лич-
ное дело, а вот подрывать здоровье других
нельзя. И я готов все меры, направленные
на борьбу с курением, от кого бы они ни
исходили, поддерживать», — признался
«Вечёрке» депутат коммунистической фрак-
ции Владимир Федоров.

Анна НЕШТАТСКАЯ, фото Натальи ЧАЙКИ

Руководитель фракции ЛДПР Елена БАБИЧ:
— Мы готовы на жесткие меры по борьбе с курением — у нас

уже курящих женщин больше, чем мужчин, дети курят. Я сама не-
однократно поднимала этот вопрос — выступала с инициативой
о том, чтобы запретить курение в публичных местах, в частности
на лестничных площадках, но нам говорили, что подъезд — это
долевая собственность и мы на это повлиять не можем. А на пля-
же что творится? Только в руки взял песочек, и дети им, между
прочим, играют, — бах! — окурок вытаскиваешь. Я считаю, что
если человек курит, то он должен так себя вести, чтобы никому не
было вреда — ни окружающим, ни природе. В нашей фракции ку-
рили очень многие, а сейчас — никто, все бросили и чувствуют
себя превосходно.

Руководитель фракции «Единая Россия» Вячеслав МАКА-
РОВ:

— У нас во фракции курят только три депутата, а это менее 10% от
общего количества. Хочу сказать, что мы все за здоровый образ
жизни, занимаемся спортом и два-три раза в неделю делаем это
организованно. И всегда поддерживаем инициативы, направленные
на поддержание здоровья людей... Мы готовы поддержать коллег из
Мосгордумы — посмотрим, как у них пойдет борьба с курением, ка-
кие будут достигнуты результаты.

КОММЕНТАРИИ

На днях депутаты Мосгордумы
озаботились здоровьем москви-
чей, предложив для обществен-
ного обсуждения законопроект
«О защите населения города
Москвы от табачного дыма». И
если такой документ будет одоб-
рен, то для курильщиков, коих
в столице больше, чем в других
городах России, настанут тяже-
лые времена.

Тех, кто не в силах бросить пагубную привычку, будут приучать к культуре курения.


